



FOTO: AFP

● **TRADICIÓN.** Miles toman las calles.

#ESELDELDRAGÓN

ASIÁTICOS RECIBEN EL NUEVO AÑO LUNAR



La gente en Asia dio la bienvenida ayer al Año Nuevo Lunar con reuniones familiares, festivales y visitas a templos para solicitar bendiciones.

Este es el feriado más importante en China, una fecha para reunirse con familiares y amigos y disfrutar de banquetes festivos. Cada año recibe el nombre de uno de los 12 signos del zodíaco chino.

1964

FUE LA PRIMERA VEZ QUE SE CELEBRÓ ESTA FESTIVIDAD.

Muchos residentes en Hong Kong se vistieron de rojo, el color de la suerte, para celebrar el comienzo del nuevo año. En sus reuniones saborearon pasteles de arroz y nabo.

En Beijing, multitudes acudieron a las ferias de los templos para ver actuaciones folclóricas tradicionales y comprar aperitivos y obras de arte en los distintos puestos. **AP**